



APEIC Information : conférence-débat sur le harcèlement

publié le 04/02/2022

Tenue d'une conférence sur le harcèlement à Poitiers le 16 février 2022

Prévention Harcèlement

Chers parents,

Suite à l'email que nous vous avons envoyé début janvier, une maman a eu la gentillesse de nous informer de la tenue d'une conférence sur le harcèlement le mercredi 16 février à 18h. (Vous trouverez ci-joint le visuel de cette action).

Si vous n'avez pas reçu cet e-mail et que vous souhaitez recevoir nos envois, nous vous remercions de nous écrire (apeic@hotmail.fr) en nous indiquant le nom de votre enfant et sa classe.

Prenez soin de vous

L'APEIC

(Associés des Parents d'Elèves Indépendante au Collège de Chauvigny)

<https://apeicchauvigny.blogspot.com>



Mercredi
16 février 2022
Centre socio-culturel
de La Blaiserie
(Rue des Frères Mongolfier - Poitiers)
18h00

CONFÉRENCE-DÉBAT

Le
harcèlement
ça vous parle ?



Avec les interventions de :
Gilles MICHAUD, magistrat honoraire
Marion HAZA, psychologue clinicienne

⚠ Port du masque et pass sanitaire obligatoires

